

# Siap Berantas Judi Online Komitmen Kapolres Ciamis Dalam Jumat Curhat

Ciamis - [CIAMIS.DEMOKRAT.CO.ID](http://CIAMIS.DEMOKRAT.CO.ID)

Aug 9, 2024 - 15:02



Ciamis - Bertempat di Aula Pesat Gatra Mako Polres Ciamis, telah dilaksanakan Kegiatan Jumat Curhat Polres Ciamis. Kegiatan ini dipimpin oleh Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., dan dihadiri oleh sejumlah pejabat dan tokoh masyarakat, di antaranya Kabag Bin Ops Ditbinmas AKBP Sunarya, Sekda Kab. Ciamis Dr. H. Andang Fiman, S.T., Kasat Binmas IPTU Rahmat Komara, S.H., dan beberapa tokoh penting lainnya. Jumat, (9/8/2024) Kapolres Ciamis, dalam sambutannya, menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat ini bertujuan untuk mendengarkan secara langsung curhatan dari warga masyarakat mengenai saran, kritikan, masukan, serta pengaduan terkait pelayanan

kepolisian, khususnya Polres Ciamis. Beliau juga menyampaikan tentang potensi gangguan, ambang gangguan, dan ancaman nyata dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polres Ciamis. Selain itu, Kapolres menekankan pentingnya meningkatkan partisipasi sosial, yaitu keterlibatan ketetangaan dalam mengidentifikasi masalah, menyelesaikan, dan menggunakan kontrol sosial informal untuk mengurangi kejadian kejahatan di lingkungan masing-masing. Para tamu undangan juga memberikan tanggapan dan masukan. Mereka menyampaikan rasa terima kasih kepada Polres Ciamis atas pelayanan yang baik dan mengusulkan agar kepolisian segera melaksanakan kegiatan pemberantasan judi online dan minuman keras, khususnya di wilayah hukum Polres Ciamis. Selain itu, mereka berkomitmen untuk bersama-sama menjaga kamtibmas, memberantas kejahatan, dan melaporkan adanya kegiatan tindak pidana sebagai bentuk kerja sama dengan pihak kepolisian. Kegiatan Jumat Curhat Polres Ciamis ini merupakan bentuk pelayanan optimal terhadap masyarakat dengan menampung berbagai keluhan dan permasalahan yang terjadi di lingkungan masyarakat, sehingga tercipta situasi aman, nyaman, dan kondusif. Acara ini diawali dengan pembukaan oleh Kapolres Ciamis. Selanjutnya, dilakukan pemaparan mengenai situasi kamtibmas terkini di wilayah hukum Polres Ciamis, termasuk potensi gangguan yang mungkin terjadi. Kapolres juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing dengan melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Pada sesi curhat, berbagai permasalahan disampaikan oleh warga masyarakat. Beberapa di antaranya adalah masalah judi online yang semakin meresahkan, peredaran minuman keras yang mengancam ketertiban, serta masalah sosial lainnya. Kapolres memberikan tanggapan langsung atas setiap permasalahan yang disampaikan dan berjanji akan menindaklanjuti setiap laporan dengan serius. Selain itu, Kapolres juga menyampaikan beberapa program kepolisian yang akan dilaksanakan ke depan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Ciamis. Program-program tersebut antara lain patroli rutin di titik-titik rawan, peningkatan kerjasama dengan tokoh masyarakat, serta sosialisasi mengenai pentingnya partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Kegiatan ini ditutup dengan doa bersama, memohon perlindungan dan bimbingan dari Tuhan Yang Maha Esa dalam menjalankan tugas dan amanah. Kapolres Ciamis berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin untuk mendengarkan aspirasi masyarakat dan meningkatkan pelayanan kepolisian. Demikian laporan kegiatan Jumat Curhat Polres Ciamis. Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat bagi masyarakat dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Ciamis. "Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar"